



## **Gerardo Fernández (Coordinador de Vocerías de Sheinbaum)**

### **Entrevista con Azucena Uresti**

“Empezaría haciendo precisiones. Nunca tuvo Marcelo Ebrard 120 diputados; ya los hubiera querido cualquiera de nosotros. Yo creo que es un puñado, pero no importa, si fueran tres o 120, todos deben ser atendidos y atendidas, los puentes están planteados. Yo recuerdo que Salma Luevano, que fue muy beligerante, estaba ahí. La vicepresidenta de la Cámara, nuestra compañera diputada por Texcoco Almanza, ahí estaba. Estaban 261 diputados”.

<https://drive.google.com/file/d/15A2o22JLSZc0Jatdy3X4R0MKCBuSeyi/view>